

VAL D'ARGENT

L'amour dans tous ses états

À l'occasion de la Saint-Valentin, les artistes de la Mine d'Artgens proposent un dîner-spectacle pour fêter de façon originale et inattendue, le célèbre jour consacré aux amoureux.

Autour d'un repas gastronomique préparé avec amour, la Compagnie alterne sketches, chansons et danses sur le thème du couple : ses déboires, ses espoirs, ses patinages et ses réenchantements...

Une soirée destinée aux amoureux de tous âges, ainsi qu'à tous ceux qui voudront partager ce moment autour de l'amour, de l'humour et de la poésie. Nombre de places limité, il est demandé de réserver au plus tôt.

Y ALLER Soirée cabaret autour de la Saint-Valentin, samedi 14 février à partir de 18 h 30 à la Mine d'Artgens de Sainte-Marie-aux-Mines. Dîner-spectacle, tout public. Tarif plein : 46€; Tarif réduit : 44€; Tarif abonné : 40,50€. Menu hors boissons.

Dambach-la-Ville



Photo L'Alsace/Isabelle Carino

Un nouveau gâteau à la boulangerie

Pascal et Gabrielle Kaag sont installés depuis janvier 2014 à Dambach-la-Ville. Ils ont repris la boulangerie tenue jusqu'alors par les Griesmar, depuis retraités. Gabrielle accueille ses clients avec un grand sourire. Les échanges et les discussions vont bon train dans la boulangerie. Un matin, Émile Nartz, conducteur du petit train touristique qui arpente le village et les coteaux de Dambach-la-Ville a poussé la porte. Il se rend chaque matin en compagnie de Paula, sa chienne à la boulangerie de Gabrielle et Pascal. Jusque-là rien d'original. Mais une fois la baguette achetée, Paula la prend délicatement dans la gueule et la rapporte jusqu'à la maison, sans en perdre une seule miette. Cette porteuse de pain a donné des idées à Pascal. Désormais, de nouvelles pâtisseries se distinguent des autres. Grâce à son savoir faire, Pascal a créé des gâteaux à l'image de Paula. Des portées sont proposées désormais chaque jour aux clients.

MAISONSGOUTTE

Décès de Pierre Schrotz

Pierre Schrotz, de Maisongoutte, est décédé le 17 janvier. Âgé de 64 ans, il était né à Maisongoutte le 11 février 1950 d'Alfred et Jeanne Seitz. Le 8 août 1975, il avait épousé Colette Simon, originaire de Saint-Pierre-Bois, née en 1957. De cette union sont nés deux enfants : David et Sophie.

Pierre Schrotz avait travaillé quelques années auprès de l'entreprise Haegeler à Neubois puis, pendant trente-trois ans et jusqu'à sa retraite, chez Rossmann à Lièpvre.

Après son service militaire, Pierre Schrotz s'était engagé en 1971 chez les sapeurs-pompiers jusqu'en 2001. À la dissolution du corps, il était resté membre de l'amicale des pompiers où il donnait un précieux coup de main, surtout lors des fêtes montagnardes à la Honel.

Depuis plusieurs années, il faisait aussi partie du Théâtre alsacien de Maisongoutte comme décorateur de scène. Il ne refusait jamais de rendre service à ses voisins et à toute personne qui le contactait pour effectuer de menus travaux.

Personnage discret, mais d'un cœur joyeux et sincère, il n'hésitait jamais à venir en aide, parfois à l'improviste et avec son amabilité et sa disponibilité. Il était connu de tous.

Ses obsèques ont eu lieu jeudi 22 janvier à l'église de Maisongoutte. Les membres de la classe 1950, ainsi des pompiers et des choristes étaient aussi présents pour rendre un dernier hommage à Pierre Schrotz. Le curé Christophe Willé a célébré l'office religieux. Pendant l'homélie, le célébrant a rappelé la vie de Pierre au service de son prochain. Il a rendu hommage au défunt pour l'aide apportée à ceux des jardins derrière l'école, en rappelant l'anecdote que Pierre lui avait confiée : « Ceux qui aiment les fleurs, aiment aussi les gens. »

À la fin de la messe, trois intentions particulières de reconnaissance et d'adieu ont été prononcées. Pierre Schrotz a été enterré au cimetière communal dans l'intimité de la famille.

L'Alsace présente ses condoléances à la famille en deuil.

ANDLAU

30 ans et un record au Spesbourg

L'association pour la restauration du château du Spesbourg prépare activement son assemblée générale qui aura lieu le 23 février. Des projets sont déjà bien en place.



Le château du Spesbourg est un lieu de visite très prisé avec vue sur Andlau.

Photo L'Alsace/Gilbert Mosser

Le président de l'association pour la restauration du château du Spesbourg, Gilles Anselm, a annoncé le résultat du Téléthon grâce notamment à la Marche des Lucioles. L'association a versé à l'AFM une somme de 1786,70 €. Les membres de l'association se préparent d'ores et déjà pour l'opération portes ouvertes dans le cadre des journées des châteaux forts du 1^{er} mai. À noter sur les tablettes également : la fête médiévale des 27 et 28 juin, ainsi que les concerts de Melod'In les 4 et 5 juillet, bien sûr dans l'exceptionnel cadre du château du Spesbourg.

Pour ses 30 années d'existence, l'association souhaite organiser une exposition avec des objets trouvés dans les années 1960. Une grande sortie d'un week-end complet est en gestation pour marquer le coup, courant septembre.

VILLÉ

Une nouvelle agence de com'

Depuis début janvier, l'agence de communication Stratogene s'est installée à Villé. Adrien Gies et Arnaud Weill proposent un large panel de prestations.

Stratogene, c'est l'histoire de deux jeunes au parcours bien différents mais qui au final, sont très complémentaires. Tout d'abord, il y a Adrien Gies, le Strasbourgeois, diplômé d'une licence pro chargée de communication et responsable des projets au sein de l'entreprise. Et puis il y a Arnaud Weill, un enfant de la vallée, diplômé d'un master marketing et spécialisé dans l'infographie et la conception web. Les deux associés se sont rencontrés alors qu'ils travaillaient ensemble à ES, le premier en tant que chargé de communication et le second en tant que chef de projet marketing.

Ensemble, ils décident alors de se lancer un défi : faire grandir Creation-AW, une auto-entreprise créée en 2012 par Arnaud Weill. Mais alors, pourquoi s'installer à Villé ? « Dans le val de Villé, il y a des indépendants, mais pas d'agence à part entière. Il y a donc un vrai besoin », expliquent-ils, tout en ajoutant que « travailler au niveau local, au cœur de l'Alsace, est un véritable défi. » « Beaucoup de personnes sont très enthousiastes et viennent nous voir très naturellement », ajoute Arnaud.



Adrien Gies et Arnaud Weill devant leurs nouveaux locaux, ouverts depuis début janvier.

Photo L'Alsace/Pierre Estadeu

Le concept de leur agence ? Une prise en charge, du conseil à la réalisation, du projet de communication de leur clientèle, basée en partie dans le val de Villé et à Strasbourg. « Nous cherchons à être un interlocuteur unique pour tous les besoins de communication de notre clientèle », explique Adrien. Une clientèle qui ne se limite pas aux seules entreprises et institutions puisque l'agence cherche aussi à valoriser les associations, pour lesquelles, selon lui, « il est important de communiquer ».

En termes de prestations, en plus des traditionnels supports imprimés et autres sites internet, les deux entrepreneurs cherchent à développer une tendance de communication encore peu répandue, basée sur l'expérience multisensorielle. À titre d'exemple, on peut notamment citer les fameuses boîtes olfactives vendues par l'Office de tourisme, qui permettent d'emporter un peu du val de Villé partout avec soi. Une autre vision de la communication en somme.

SE RENSEIGNER Par courriel à info@stratogene.fr ou au 03.88.58.86.21. Agence ouverte de 10 h à 18 h, 2 place Charles-de-Gaulle à Villé.

Tennis



Elles sont championnes d'Alsace

Après s'être imposées samedi matin 3-1 à Erstein en demi-finale, les Villoises ont offert, le lendemain matin, l'hospitalité aux Haut-rhinois de Huningue pour la finale des championnats de 3^e division. Bien que, pour cette confrontation, les classements plaçaient en faveur des locales, la victoire finale 3-1 de l'équipe de la présidente Nicole Herzog n'a pas été aussi facile que ne le reflètent les scores. Les dames de la Vallée ont dû se battre à fond sur

toutes les balles, leurs adversaires méritant certainement mieux que les classements affichés.

Clémence Zeller (15/2) – Elodie Flous (15/4) 6-3, 6-0, Perrine Koell (15/2) – Marie-Cécile Martin (15/4) 6-2, 6-2, Delphine Bury (15/5) – Olga Kokot (30/2) 2-6, 1-6 ; Monique Chenin (30) – Natalia Mezzenga (40) 6-1 et 6-1.

Il faut rappeler que Pauline Rinaldo (15/4) a participé à la campagne mais était absente sur la photo.

Neige

Vallée de Villé

Sortie ski

L'entente Ski du val de Villé (MJC Le Vivarium, Ski-Club Breitenbach, Club vosgien) organise une sortie ski pour samedi 7 février au Champ du Feu.

Elle s'adresse à tous les skieurs ayant effectué leur inscription auprès de la MJC et en possession de leur carte neige.

Ceux-ci sont priés de confirmer leur participation à compter de ce mercredi et impérativement avant vendredi à 12 h par téléphone au 03.88.58.93.00 ou sur internet <http://pagesperso-orange.fr/sc-breitenbach>

Toute personne n'ayant pas fait son inscription à l'avance peut se voir refuser l'accès au bus si celui-ci est complet. Il est demandé de fixer les bâtons aux skis.

Le départ est fixé à 12 h 30 à la station-service Match, route de Colmar à Sélestat et à 12 h 45 devant le centre nautique Aquavallées à Villé.

En cas de doute, vérifier sur internet <http://pagesperso-orange.fr/sc-breitenbach> si la sortie est maintenue.

Possibilité de location de matériel de ski tous les vendredis de 18 h 30 à 19 h, au local ski situé dans les locaux de la MJC entrée en face du centre nautique Aquavallées.

FESTIVITÉS

Les aînés, hôtes d'un jour

Récemment, les personnes âgées de 70 ans et plus de Villé se sont rassemblées dans la salle d'animation de l'école primaire pour les retrouvailles de début d'année.

Le centre ville compte actuellement 375 personnes qui se situent dans la tranche d'âge concernée soit 201 femmes et 174 hommes dont 49 dames et 28 messieurs résident à la maison de retraite. Plus d'un tiers des personnes invitées a répondu favorablement à l'invitation (133 personnes dont 24 de la maison de retraite).

Les projets de 2015

Avant de passer aux agapes, le maire André Frantz a, dans sa brève allocution, profité de ce moment de partage pour présenter ses vœux les meilleurs surtout de bonne santé pour 2015 déjà bien entamée. Il a également tenu à remercier toutes celles et tous ceux qui se sont investis pour l'organisation de ces retrouvailles et tout particulièrement M. Leibl, qui est à l'origine des décorations qui se trouvaient sur les tables.

Il a ensuite annoncé, dans les grandes lignes, les projets pour l'année 2015 avec entre autres, la rénovation de l'extérieur du presbytère, la voirie de la rive ouest du Giessen et des travaux d'amélioration de l'atelier communal, projets bien entendus tributaires des dotations qui se trouvent en baisse.

Il a également émis le vœu que, malgré les réorganisations des cantons et des régions, Villé puisse encore garder longtemps les services en place tels le bureau de Poste ou la trésorerie. Avant de conclure en souhaitant un bon appétit et un bon après-midi à tous, il a rappelé que, quelles que soient les questions que chacun se pose, les bureaux de la mairie sont ouverts à tous.

L'après-midi s'est ensuite déroulé dans une ambiance conviviale et ce n'est qu'à la tombée du jour que les « anciens » se sont quittés se donnant rendez-vous pour l'année prochaine.